
«Почему я выбрала профессию воспитатель?» 
 

Желание стать воспитателем у меня появилось с раннего детства. Когда я ходила 

в детский сад  я уже тогда знала, что когда я вырасту обязательно стану воспитателем. 

Мой первый воспитатель Людмила Юрьевна своим примером.  Она из-за дня в день 

показывала как интересна и увлекательна эта профессия. А также я видела, сколько 

знаний,  физических и духовных сил, доброты и  любви она отдавала нам. Меня это 

очень привлекало. С Людмилой Юрьевной ни когда не было скучно, каждый день 

новые открытия, приключения, новости, детям было весело и интересно. Уходя, 

вечером домой с мамой я всегда говорила воспитателю, что завтра обязательно приду 

для новых приключений, и  игр. 

  Проши годы и после окончания школы я поступила в педагогическое училище 

им. А.С. Пушкина, а затем в государственный педагогический университет им. 

Петровского И.Г. Учась в университете я поняла, что профессия воспитатель 

подразумевает: ответственность, профессионализм, пунктуальность, совмещающиеся 

с большой фантазией и позитивным мышлением, ведь в зависимости от обстоятельств 

воспитателю приходится выступать в разных ролях то эколог, то строитель, то 

спасатель, врач. Он и учитель, который все знает и всему учит, и товарищ по игре, и 

близкий человек, который все поймет и поможет в трудную минуту. Профессия 

воспитатель это не просто профессия это «Призвание». Без души и без любви с детьми 

нельзя. Каждый, кто идет работать в детский сад воспитателем должно отчетливо 

понимать, готов и самое главное, хочет ли он, отдать часть своей души и всю свою 

любовь чужим детям. Готов ли он вложить в воспитание детей свою душу.  

Как говорил великий писатель Л.Н. Толстой «Если учитель соединяет в себе любовь к 

делу и ученикам, он совершенный учитель». 

После окончания университета я вышла замуж и переехала в г. Новороссийск. 

Пришло время воплотить свою детскую мечту в жизнь и стать воспитателем. С 

распростертыми объятиями меня принял детский сад №13 «Дельфин». На данный 

момент у меня стаж работы в саду «Дельфин» почти  11 лет и по опыту могу сказать, 

что в педагоге не главное образование, заслуги и награды, а умение любить чужих 

детей, отдавать им свою доброту, душевное тепло и ласку. Умение воспитать в них 

чувства собственного достоинства и ответственности за себя и свои поступки. 

Хвалить, поощрять, создавать положительную атмосферу вокруг них. Умело общается 

не только с детьми, но и уметь найти подход, к каждому родителю. 

Недавно мой воспитанник назвал меня мамочкой, мне было очень приятно. Если 

мои воспитанники, считают меня самым важным человеком в их жизни, называя 

(мамой), то значит я сделала правильный выбор в профессии – Воспитатель-педагог. И 

это мое Призвание. 

 

    



 

 


